

Sunnhalde: Rundumerneuerung

«Ein Zuhause zum Wohlfühlen.» Dieser Leitspruch ist der Wegweiser für die Gestaltung der Zukunft der Sunnhalde.

Text und Bild: Silvia Marbach, Präsidentin Seniorenzentrum Sunnhalde

Ich schreibe diese Zeilen Ende April ... Die Schweiz befindet sich fest im Schraubstock des Coronavirus. Das Seniorenzentrum Sunnhalde ist seit Wochen im «Schutzbetrieb». Um unsere Bewohnenden vor einer Ansteckung zu schützen, sind Besuche und Ausgänge untersagt. Das Personal trägt Hygienemasken, und unzählige Hinweistafeln rufen die Hygienemassnahmen in Erinnerung. Die Bewohnenden werden intensiv betreut. Das sorgt für Ablenkung und lässt zeitweise die fehlenden Aussenkontakte vergessen. Im Seniorenzentrum Sunnhalde gibt es bis heute keine Ansteckung. Dies ist zu einem grossen Teil auf die konsequente Umsetzung der rigorosen Schutzmassnahmen zurückzuführen. Wir sind uns aber bewusst, dass wir bis jetzt auch einfach Glück gehabt haben. Dafür sind wir dankbar. Es ist mir aber auch immer wieder bewusst, mit Glück allein erreicht man viel, doch mit Vertrauen, Verantwortung, Professionalität und viel Herzlichkeit können auch schwierige Zeiten überstanden werden. Vielleicht ergeben sich aus so einer speziellen Zeit auch Chancen für die Zukunft. Auch da ist das Personal des Seniorenzentrums offen für alles. Dafür gebührt dem Sunnhalde-Team ein grosses Dankeschön.

Diesen Artikel werden Sie im Juni lesen. Ich habe keine Glaskugel und weiss nicht, wie die Situation dann ist. Wir werden weiterhin alles tun, damit die uns anvertrauten Senioren bestmöglich geschützt sind und ihren

Lebensabend trotz Corona geniessen können. Es gibt eine Zeit nach Corona. Wir haben uns klar entschieden, unsere wichtigen Zukunftsprojekte trotz schwieriger Rahmenbedingungen fortzuführen. Nachdem unser Neubau im Januar in Betrieb genommen wurde, läuft die komplette Sanierung des Altbaus auf Hochtouren. Das Nebeneinander von Betrieb und Baustelle ist eine Herkulesaufgabe, die wir bis jetzt gut gemeistert haben. Als Lohn winkt ab Anfang 2021 eine rundum erneuerte bauliche Infrastruktur mit achtzig behaglichen Bewohnerzimmern und vierundzwanzig Seniorenwohnungen mit Service.

Mir persönlich liegt die neue Cafeteria besonders am Herzen. Sie lädt unsere Bewohnenden und die Bevölkerung von Untersigenthal und Turgi zum gemütlichen Verweilen und Geniessen ein. Und ja, damit ich es zum Schluss nicht vergesse, Ende Juni wird unsere neue Webseite www.sunnhalde.ch aufgeschaltet. Ich wünsche uns allen viel Freude und vor allem Gesundheit. Geniessen Sie das Leben bewusst. Danke.



Frau Margrit Herrmann und Frau Emma Cumetti geniessen den Strandkorb.